
  
Anwesende: 
Frau Blume-Jordan, Herr Rosenbaum, Herr Schmitz,  
Frau Rogalla, Herr Paul, Herr Köchling, Frau Brünig,  
Frau Walter, Herr Poth, Frau Marbach, Frau Sengotta,  
Frau Schnettberg, Frau Heinert  
  
1. Begrüßung & Tagesordnung: 
Frau Rogalla begrüßt alle Anwesenden und geht zur 
Tagesordnung über. 

2. Bericht der Vorsitzenden: 
Frau Rogalla berichtete rückblickend von diversen finanziellen 
Unterstützungen seitens des VFF wie z.B. die Akustiksanierung 
weiterer Klassenräume sowie den jüngst eingeweihten 
Schulgarten.  
Überdies hinaus wurden Ausflüge & kulturelle Fahrten ebenfalls 
bezuschusst. 
Des Weiteren zeigte der VFF Präsenz bei Veranstaltungen wie 
zu den Elternsprechtagen mit dem alljährlichen Frühlings- & 
Martinsmarkt, den Kennlernnachmittag der neuen  
5-er Klassen, den Elterninformationsabend der künftigen 5er 
sowie bei der Zeugnisvergabe der diesjährigen Abiturienten. 
Der VFF-Newsletter „Ernst der Lage“ wird bereits regelmäßig 
veröffentlicht und erhält künftig ein neues Layout. 

3. Prüfung & Entlastung der Kasse: 
Herr Poth & Frau Schnettberg haben die Kasse geprüft.  
Es wurden keine Unstimmigkeiten festgestellt, so dass die 
Entlastung des Vorstands beantragt & einstimmig genehmigt 
wurde. 
  
4. Bericht der Kassenwartin: 
Frau Brüning berichtet von stabilen Mitgliederzahlen in den 
vergangenen 5 Jahren sowie einen Überblick der Einnahmen, 
Ausgaben & eingegangenen Spenden. 

P R O T O K O L L der Jahreshauptversammlung  
der Freunde und Förderer  

des Ernst-Barlach-Gymnasiums am 23.11.2023, 20:00 Uhr 



5. Danksagung: 
Herr Schmitz bedankte sich vor den Neuwahlen bei der 
bisherigen Vorstandsvorsitzenden, ihrer Stellvertretung  
sowie bei der Kassenwartin, dem Mitgliederverwalter für die 
bereits langjährige & intensive Mitarbeit. 

6. (Neu-)Wahlen des Vorstands: 
Turnusgemäß standen in diesem Jahr erneute Wahlen des VFF 
an. 
Der gesamte neu aufgestellte Vorstand wurde einstimmig von 
allen Anwesenden gewählt. 
Als 1.Vorsitzende wurde Frau Sengotta gewählt und löste Frau 
Rogalla ab. 
Frau Rogalla übernimmt künftig den 2. Vorsitz von Frau Blume-
Jordan. 
Schatzmeisterin Frau Brünig stellte sich zur Wiederwahl & 
Frau Sengotta übergibt ihr ehemaliges Amt der Schriftführerin 
an Frau Walter, die in Abwesenheit von Frau Marbach vertreten 
wird. 
Als Kassenprüfer begrüßt der Vorstand künftig Herrn Poth und 
Herrn Rosenbaum sowie die Beisitzer Frau Marbach, Herrn 
Köchling, Herrn Paul, Herrn Poth, Herrn Schulz, Herrn 
Rosenbaum & Frau Heinert. 

Die nächste reguläre Sitzung des Fördervereins findet am 
11.01.2024 um 19:00 Uhr im Mittelpunkt der Schule statt. 
  
Fr. Sengotta als neu gewählte Vorsitzende bedankt sich bei den 
Anwesenden und schließt die Sitzung um 21:30 Uhr. 
  
Unna, den 26.11.2023 

Protokoll: Marion Walter 
  
 


